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Бессменный лидер «Алисы»
рассказал о том, почему вер�
нул медаль за оборону Белого
дома и одобряет действия
России в грузино�осетинском
конфликте, как по рок�н�рол�
льному отметил свое пятидеся�
тилетие и что любит лежать на
диване.

� Константин Евгеньевич, вы го�
ворили, что хотите, чтобы Украина
победила в кубке УЕФА, за кого боле�
ете?

� Да за того, кто из ваших победит, и
буду болеть. Я болею вообще за рос�
сийские команды, и то, из любимых у
меня только две � «Зенит» и ЦСКА. А
среди ваших предпочтений нет, просто
хочу, чтобы украинская команда взяла
Кубок.

� Не так давно вам исполнилось 50
лет. Как отметили?

� Я был в жесткой завязке, очень дол�
го не пил, даже пива себе не позволял, а
день рождения я ударно, по рок�н�рол�
льному, отметил, а потом опять завязал.

� А что дети вам подарили?
� А что дети могут подарить, кроме

того, чтобы не расстраивать родите�
лей? Вот это они и стараются делать.

� А чем они сейчас занимаются?
� Женя (сын Кинчева от первого бра�

ка) со мной в группе работает и учится
на журналиста, старшая, Маша, учится
на театроведа, заканчивает ГИТИС, а
Вера, младшая, � на актрису в школе
МХАТа.

� Не жалеете, что они пошли по

творческим стопам отца?
� Это их выбор, как по мне � главное,

чтобы люди хорошие были.
� Что это за история была о том,

что из�за песни «Власть» (второй
куплет песни заканчивается слова�
ми: «Адептов передела сольют за бу�
гор, на пепле революций возродится
террор. Оранжевые сопли � очкари�
ков сны, в предчувствии граждан�
ской войны») вам якобы запретили
въезд в Украину?

� Да это какой�то бред из интернета
по поводу запрета. Это неправда. Мне
даже недовольства никто по этому по�

воду не высказывал.
� А что вы думаете о том, что

происходит сейчас в Украине?
� Ой, а я уже не слежу за вашей поли�

тикой, потому что это смех сквозь сле�
зы. Вы сами решайте все � это ваше
личное дело. Мне бы, конечно, хоте�
лось, чтобы отношения Украины и Рос�
сии были теплее. Чтобы не было этих
газовых пертурбаций. Чтобы Украина
на нас смотрела как на братьев, а не как
на врагов. Я имею в виду политиков.

� Вы раньше часто говорили, что
украинские политики «сало тащат
друг у друга», интересно, а народ наш
тоже в первую очередь с салом ассо�
циируется?

� Ну что вы, украинский народ � до�
брейший. Нас тут принимают как род�
ных, по крайней мере, в тех городах, где
мы часто бываем � это больше, конеч�
но, восток и Киев. На западе Украины,
видимо, польские группы больше нра�
вятся…

� Вы участвовали в обороне Белого
дома в 1991 году и даже получили за
это медаль «Защитника свободной
России» � почему пошли тогда на ам�
бразуру и почему через несколько лет
вернули медаль?

� Вернул, потому что был не согласен
с политикой, проводимой страной, �
вводом войск в Чечню. А как я могу от�
реагировать? Я же шут гороховый и
могу только побрякушку вернуть, ко�
торую мне вручили. А пошел тогда в
оборону, потому что не хотел, чтобы
коммунисты к власти пришли. Я до сих
пор коммунистов не люблю, а о том,
что Союз распался, жалею � вот такой
вот парадокс. Хотел бы, чтобы все воз�
обновилось, но только добровольно �
если кто захочет к нам присоединиться,
тогда, пожалуйста. Светлая Русь.

� А с вводом войск в Грузию соглас�
ны?

� Секундочку, это у вас подается как
экспансия, а на самом деле это помощь
братскому народу. Паспорта у южных
осетин практически у всех российские.
А значит, это помощь нашим россий�
ским гражданам, вот и все. Не лез бы
туда со своими танками Саакашвили �
никаких бы войск и не было.

� Больше 15 лет назад вы соверши�
ли таинство крещения, ваше миро�
воззрение в корне поменялось, а вме�
сте с ним и образ жизни. Что глав�
ное изменилось после прихода к Бо�
гу?

� Да все как�то меняется в лучшую
сторону, надеюсь. Кое�какие неполез�

ные моей душе поступки перестал де�
лать, а полезных стараюсь делать боль�
ше.

� А за что вы себя можете пору�
гать?

� Прежде всего за лень. Я � страшный
лентяй.

� В 1996 году на встрече с митро�
политом Смоленским получили одо�
брение на проповедование изнутри
рокерской среды, вы считаете себя
проповедником?

� Да нет, я � шут гороховый. И этим
удовлетворяюсь.

� Вам не кажется, что вы лукави�
те, когда так говорите о себе?

� А мне достаточно этого, поверьте,
отнюдь не простого звания. Я на своем
месте и выше не лезу. А в своей про�
фессии знаю кое�чего, умею кое�чего и
достиг того, что могу сказать: хорошо в
ней разбираюсь. Моя профессия � это
шутовство.

� Какая из того множества про�
фессий � например, грузчик, натур�
щик, которыми вам приходилось за�
ниматься помимо сцены, оставила
самые яркие впечатления?

� Да это даже профессиями назвать
сложно, просто необходимость. Нужно
было иметь какие�то средства к сущес�
твованию � раз, второе: тогда еще ста�
тью за тунеядство никто не отменял и
мне нужно было где�то числиться, и
третье: я всегда выбирал такие работы,
которые позволяли иметь свободное
время. В основном нужно было, чтобы
режим работы был сутки через трое, и
если натурщиком � то только скульпту�
ра и один человек, чтобы можно было
договариваться.

� Вы были даже администрато�
ром женской баскетбольной коман�
ды. Как работалось в женском кол�
лективе?

� Прикольно. Потому что нужно по�
стоянно нивелировать какие�то склоки,
скандалы, группирование дружбы про�
тив кого�то, всю эту ситуацию вырав�
нивать.

� Насколько сценичный Кинчев
отличается от жизненного, быто�
вого?

� На сцене я прыгаю, скачу и ору, а
дома � лежу на диване, читаю книжки, в
основном духовную литературу, и смо�
трю телевизор.

� Это правда, что ваш духовник не
предлагал вам оставить сцену?

� Нет, он душу мою понимает и ща�
дит, за что я ему очень благодарен. А
еще � направляет, когда меня заносит.

Константин Кинчев родился в
1958 г. в Москве. С 1984 года � вока�
лист рок�группы «Алиса». По паспор�
ту Константин Евгеньевич � Панфи�
лов, а Кинчев � фамилия его деда. Пос�
ле школы он работал и на заводе «На�
ука» учеником фрезеровщика, чертеж�
ника, был художником�оформителем,
натурщиком в Суриковском училище и
др. Учился в Технологическом инсти�
туте на факультете «Экономика и
финансы». Параллельно год отучился
в певческом училище при Большом те�
атре, но бросил. В 1984 году перебрал�
ся в Ленинград, где встретил Святос�
лава Задерия, который пригласил его в
только созданную группу «Алиса».
Кинчев женат. Свою нынешнюю суп�
ругу Александру Панфилову встретил
в винном отделе гастронома больше
20 лет назад. У них есть общая дочь
Вера и дочь от первого брака Алексан�
дры � Маша, также от первого брака у
музыканта есть сын Евгений.
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